

Antonio India indica en Salobreña que la Diputación respalda las obras acometidas

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

El presidente de la Diputación de Granada, Antonio India, ha respaldado con su visita institucional a Salobreña, los diferentes proyectos que pretende realizar el Ayuntamiento y que escuchó por boca de los representantes de la corporación. India, que posteriormente

La primera de las tareas del mandatario provincial fue entrevistarse con algunos miembros de la corporación salobreñera, reunión en la que estuvieron ausentes los ediles independientes y el concejal de la coalición de IU-LV. En el salón de plenos del Ayuntamiento escuchó las necesidades planteadas tanto por éstos como por el alcalde de la villa, el socialista Manuel Pérez Cobos.

El presidente de la Diputación de Granada mantuvo, seguida-

mente, una rueda de prensa con los medios de comunicación, en la que destacó que los proyecto planteados son interesantes para el futuro del municipio, «son proyectos integrados que van a llevar a Salobreña, sin perder sus señas de identidad, que sería un error manifiesto, llegar hacia unas cuotas de progreso y bienestar para los ciudadanos de Salobreña».

También se refirió el presidente de Diputación al núcleo de atracción que para Salobreña va a suponer la construcción de la plaza Juan Carlos I, la nueva Casa Consistorial y el Auditorio, pendientes de un convenio a tres partes.

La plaza Juan Carlos I, es una obra que se está ejecutando desde los Planes Provinciales de 1994, y que en la actualidad está pendiente de la adjudicación de los del 97; además el Ayuntamiento estaría dispuesto a adelantar parte del presupuesto del 98 para darle continuidad a las

obras, mientras el Auditorio Municipal está a la espera de un convenio en el que junto a la institución provincial, intervienen la Junta y el Ayuntamiento.

Otro de los proyectos en los que la Diputación Provincial interverrá será en la redacción del proyecto para construir un puente sobre el río Guadalefeo, y la apuesta por la creación de viviendas en régimen de alquiler o de apartamentos, que permita a la tercera edad y a los más jóvenes, acceder con facilidad, a un residencia.

Sin embargo el proyecto que, de momento, no contará con respaldo de la institución provincial es el Pabellón Cubierto, aunque India se comprometió a encontrar una solución.